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平成 2８年鞆和会アンケート集計 回答数 4２名 
本日は、第 112 回鞆和会総会・懇親会に御参加頂きありがとうございます。 

今後の活動に役立て行きますので、アンケートに御協力お願いします。 
  
１．あなたの性別は、（男性 19 名・女性 23 名・未記入 0 名） 

 
２．卒業した年は、 

（昭和 35 年 4 36 年 2 38 年 1 41 年 1 43 年 11 44 年 4 45 年 3 46 年 1 53 年 1 54 年 1 56 年 6 57 年 1 58 年 2 平成 4 年 1 11 年 1 12 年 1 23 年 1 ） 
 

３．今回の総会の事をどのような形で知りましたか。 
① ポスターを見て 0 ② 友達から教えてもらった 26 ③早鞆のホームページを見て 0 ④ 新聞を見て 0 
⑤ その他 13（先輩より、兄弟より、毎年開催を知っている、毎年参加、幹事です、幹事より、親より）未記入 3 
 

４．参加されたのは、（初めて 7 2 度目 3 3 度目 4 ４度目 4 ５度目 2 6 度目 3  10 度目 3 毎年参加 13 未記入 3 ） 
 
５．あなたの逢ってみたい恩師は、 
  梶山先生（陸上部）重岡先生 2、丸茂先生、中村先生（英）、畠中先生（ご逝去）、原田先生 3、今村先生 2、岩本先生、甲藤先生、林（洋）先生 会いました、吉光先生 2、石田先生、セチエ先生 
  岡崎先生、久保田先生 お会いできました、 
 
６．今回参加された感想をお願いします。 

（楽しかった 27 ・まあまあ 9 ・面白くなかった 2 ・未記入 4 ） 
  具体的にあればお書きください。 

  同窓会名簿作成願います。剛州さんとウドちゃんが盛り上げてもらってとても楽しかったです。友人や先生に会えたこと。剛州さんやウドちゃんのゲストが来られ盛り上がった。毎年自転車を出されて 
  いる浜野さんに感謝。ゲストが来られていたのが楽しく過ごせました。平家太鼓の時にみんなが参加して踊ってたらいいんじゃないの？ウド鈴木さんが来られ楽しかった。飛び入りで良かったです。  
  同級生との会話等。いろんな企画があって良かった。みんなに出会えてうれしかったです。毎回楽しい企画をありがとうございます。楽しかったです。 
 
７．同窓会に対しての御意見、質問等あればお書きください。いつもと同様で面白くないと言うより意見が無い 
  卒業年度毎の名簿を創られたら、男子・女子別々に。同窓会名簿がほしい。同窓会名簿を早急に作成して下さい、何かとサマザマな事があるでしょうが。同窓会名簿作成を、昭和 30 年代の相談役を置いて

ください（1～9 期）。役員の方々お疲れさまでした。来年もよろしくお願いいたします。タイコや吹奏楽・よかったデス‼。毎年の準備は大変だと思いますが是非先生方にももう少しお声をかけていただけ

ればと思います。今回のゲストはとても良かった。ウドちゃん最高‼バカになれることは大切な事。バカにはバカの生き方があるんだよ。準備等大変でしたでしょう、ありがとうございます。シーモールホ

ールの方が広くていい。もう来たくない。料理がたいした事なかった。そばが足りなかった。（お盆が汚れているし気配りできてない）毎年楽しい会をありがとうございます。幹事の方々、運営されてる方々

に感謝申し上げます。食べるものが少なかった！お盆が汚れてた、気配りがなかった。早ともバンザイ‼。沢山の参加があればもっといいですね！。土曜日にしてほしい。 
 
８．鞆和会では、一緒にお手伝いをして頂く幹事を募集しています。 
 ① 幹事として、（やってもいい ・やりたくない 10 ） 
 
 やってもいいと回答された方のみ連絡先を記入してください。 

御協力ありがとうございました。 


